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  I^ Commissione Consiliare Permanente:  

 “Urbanistica, Edilizia Privata, Edilizia residenziale Pubblica, Edilizia Pericolante, Arredo urbano, 

Ville e giardini, programmazione sviluppo economico ed Attività Produttive” 

 

VERBALE N.18 DEL 25/05/2021 

 

L’Anno duemilaventuno il giorno Venticinque del  mese di Maggio (25/05/2021)  in Castelvetrano, 

nei locali del primo piano degli uffici comunali di Via della Rosa n.1, si riunisce la 1^ C.C.P. alle 

ore 15:40 in prima convocazione, indetta con nota protocollo n.1871/VII Dir. del 20/05/2021, per 

discutere i seguenti punti posti all’O.d.G.: 

1. Presa d’atto del verbale n.7 del 05/03/2021 e del verbale n.8 del 09/03/2021; 

2. Continuazione lavori esplorativi per il Regolamento “Beni comuni ed il loro utilizzo”. 

3. Redazione nota indirizzata all’Assessore Siculiana; 

4. Varie ed eventuali.  

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante la dipendente Balsamo Rosanna. 

Il Presidente della Commissione, constatato che sono presenti: Caldarera Gaetano,  Campagna 

Marco, Mandina Angela, Craparotta Marcello, Casablanca Francesco, Viola Vincenzo e Stuppia 

Salvatore e che viene raggiunto il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Il Presidente trattando il primo punto posto all’ordine del giorno dà lettura del Verbale n.7 del 

05/03/2021. La Commissione ne prende atto. Passa quindi alla lettura del Verbale n.8 del 

09/03/2021. La Commissione ne prende atto. Continuano i lavori con la trattazione del 2° punto 

posto all’O.d.G. Il consigliere Campagna propone di dare delega al Presidente di questa 

Commissione di interloquire in forma ufficiale con l’Assessore Siculiana in merito all’istituzione 

dell’Ufficio di Piano e riferire ufficialmente alla stessa l’esito dell’incontro alla prossima seduta di 

Commissione  che si può già programmare per martedì 1 Giugno 2021 alle ore 15:00 in prima 

convocazione . Il Presidente replica che è meglio invitare per tale data l’Assessore Siculiana a 

informare i presenti. Inoltre , tra le varie ed eventuali, il consigliere Campagna chiede al Presidente  

di riferire lo stato dell’arte dell’iter procedurale dei due Regolamenti “Arredo Urbano e Dehors” e 

quello sulla “Street Art”, già approvati da questa Commissione. Alle ore 16:22 esce Stuppia. 

Il Presidente riferisce che la deliberazione relativa al Regolamento Dehors è stata ultimata 

dall’Ufficio competente e verrà trasmessa all’ufficio di Presidenza nei prossimi giorni, rispettando i 

termini procedurali previsti. Invece il Regolamento sulla Street Art è in fase di definizione da parte 

dell’ufficio competente. Il consigliere Casablanca, tra le varie ed eventuali, propone, in merito al 

prolungato periodo di chiusura di alcune ville comunali, la riapertura,  con assegnazione di 

personale con la mansione di “custode” tra il personale precario dell’Ente, che possa garantire la 

salvaguardia del decoro di queste aree pubbliche . 

Il Presidente alle ore 16:45, non essendoci altri interventi, dichiara  sciolta la seduta. 

Letto , confermato e sottoscritto. 

        

  Il Segretario verbalizzante    Il Presidente 

        F.to Rosanna Balsamo       F.to Dott. Gaetano Caldarera  

  

                                                                    

Selinunte 

 


